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地域と一体となって子どもたちを育む

「地域とともにある学校」をめざします！

子どもたちを取り巻く環境や学校が抱える課題は複雑化・多

様化しており、教育改革、地方創生等の観点からも、学校と地

域の連携・協働の重要性が指摘されています。子どもや学校の

抱える課題の解決、未来を担う子どもたちの豊かな成長のため

には、社会総掛かりでの教育の実現が不可欠です。そのために、

地域でどのような子どもたちを育てるのか、何を実現していく

のかという目標やビジョンを地域住民等と共有し、地域と一体

となって子どもたちを育む「地域とともにある学校」づくり（コ

ミュニティ･スクール）を進めていくことが求められています。

本年度より稲沢市でも、すべての小中学校に「学校運営協議会」を設置することになりました。
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祖父江小学校では、これまでにも祖父江小学校区まちづくり推進協議会を始め、体育振興会、民

生・児童委員、老人会、親児の会、ＰＴＡ、ボランティア（登下校・読み聞かせ）等の皆様からご

支援とご協力をいただきながら、三世代ふれあい交流（もちつき等）や地域清掃活動などの教育活

動を進めてきました。「学校運営協議会」の設置により、さらに地域と学校の協働体制を充実させ

ることで、子どもたちの健やかな成長に向けて、以下のような成果が得られると考えます。

〇 地域の人材や資源を活用することで、子どもたちの学びや体験活動が充実します。

〇 多様な方々との交流を通して、自己肯定感や他人を思いやる心が育ちます。

〇 地域の取組や地域の方の思いを知ることで、地域の担い手としての自覚が高まります。

〇 地域や家庭との連携による防犯・防災等の対策によって、安心・安全な生活ができます。

地域住民や保護者の皆様に、広く学校運営に参画していただけることを願っています。登下校見

守りや学習支援、環境整備等、多くの方に学校を支援していただけるとありがたいです。何かご希

望やご意見がありましたら気楽にご連絡ください。（祖父江小学校 ☎ 97-0127 担当：教頭）

□ 運動会を延期しました！ １１月９日（火） ３･４年8:30～､１･２年9:30～､５･６年10:30～

９月２５日（土）に運動会を予定しておりましたが、愛知県に緊急事態宣言が出されていたた

め延期としました。低・中・高学年ごとに、ラジオ体操・徒競走・競争遊技・表現を行います。

□ 持久走記録会を行います！ １２月７日（火） １･２年8:50～､３･４年9:30～､５･６年10:10～

運動場と学校南側の道路を使用し、低学年は1000ｍ、中学年は1500ｍ、高学年は2000ｍを走り

ます。子どもたちにとって、自分の目標をもち、その実現に向けて努力するよい機会となります。
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自然の中で、仲間と力を合わせて、がんばりました！
８月５日（木）･６日（金） 野外教育活動

５年生がずっと楽しみにしていた野外教育活動です

が、新型コロナウィルスの感染状況にドキドキしながら

も、無事に実施することができました。野外教育活動を

通して、家族と離れた自然の中で自分自身を見つめ直し

たり、集団生活におけるルールや仲間と協力することの

大切さを学んだりするなど、普段の学校生活では得が

たい体験をすることができました。

ウォークラリー、キャンプファイヤー、飯ごう炊飯な

ど、学級目標である「チーム和ーク」を意識して、みん

なで力を合わせて、楽しく活動することができました。

地域に対する愛着心が高まりました！ まちづくり推進協議会・ＰＴＡの方と一緒に！
１０月８日（金） 地域清掃活動

本年度は、安全面を考慮して、清掃箇所を各通学団の集合場所周辺に絞りました。当日は、

道路脇のゴミを拾ったり草を取ったりして、普段使わせていただいている集合場所周辺をきれ

いにする活動に取り組みました。地域の方や保護者の皆様に、声をかけてていただいたり、拾

ったゴミを処理していただいたりと大変お世話になり

ました。これからも、地域の方や保護者の方と一緒に

活動する機会を大切にしていきたいと考えています。

けがを予防しようとする意識が高まりました！ 簡単な救急措置を学びました！
１０月１４日（木） 学校保健委員会

学校保健委員会を５・６年児童とＰＴＡ保健安全委員の方の参加で開催

しました。始めに保健委員会の児童が、けがが多い本校の実態と予防の必

要性について報告をしました。その後、赤十字救急法指導員の方から、ハ

ンカチやビニル袋を使ったけがをしたときの救急措置を教えていただきま

した。けがをしないように気をつけようとする意識が高まりました。

校外学習に出かけました！ 体験を通して、学びを深めることができました！
１０月８日（金）５年 サイエンスワールド･化石採集 １０月２７日（水）１･２年 アクアトト岐阜(河川環境楽園)

１０月２９日（金）３年 昭和日常博物館･明治なるほどファクトリー他、４年 木曽三川公園･治水神社･船頭平閘門

実際に見たり体験したりしすることで、社会科や理科、生活科、総合的な学習の時間の学習

を深めるために、１～５年生が校外学習に出かけました。

１・２年生は、様々な淡水魚の観察をしました。また、１年生は葉っぱのステンドグラス作

り、２年生は葉っぱのしおり作りを行いました。３年生は、昭和日常博物館と工場見学を通し

て、生活の移り変わりと豊かな暮らしを支える社会の役割について学びました。４年生は、木

曽三川公園で、水と共に生活してきた人々の様子と今後の防災について学びました。５年生は、

化石採集や実験などの体験活動を通して、科学のおもしろさや不思議さを学びました。

２年生がいたから安心して水族館を楽しむことができました。（１年 秦 朱里さん）

葉っぱのステンドグラスづくりがとっても楽しかったです。（１年 松岡 優芽さん）

１年生の子たちとなかよく遊ぶことができて、よかったです。（２年 松本 燈乃羽さん）

葉っぱのしおり作りが「むずかしいかな」と思ったけど楽しかったです。（２年 波多野 慶次さん）

心に残ったのは、キャンプファイヤーです。スタンツをおどるときは、きん

ちょうしました。野外教育活動では、難しいこともあったけれど、成しとげる

ととっても気持ちがよかったので、楽しかったです。（竹内陽葵さん）

清掃活動をしながら、みんなのために町を

きれいにしているんだなと思いました。毎

日、きれいなところを登校できるといいなと

思いました。（６年・坪内愛依さん）
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